

LEÇON 42

1. Bien que plusieurs années soient passées depuis que Dieu ait promis d'envoyer le Sauveur, est-ce que Dieu a oublié sa promesse?

-Non.

2. A qui est-ce que Dieu a donné son message concernant le Sauveur qui viendrait?

-Aux prophètes.

3. Où sont écrits ces messages que Dieu a donnés aux prophètes sur le Sauveur qui viendrait?

-Dans le livre de Dieu, la Bible.

4. Est-ce que la plupart des Israélites ont écouté les prophètes de Dieu?

-Non.

5. Qu'est-ce que les Israélites ont fait avec les prophètes de Dieu?

-Ils les ont tués.

6. Au lieu d'écouter les prophètes de Dieu, qui est-ce que les Israélites écoutaient?

-Les faux prophètes.

7. Les faux prophètes disaient qu'ils parlaient des vérités de Dieu, mais de quoi est-ce qu'ils parlaient?

-Des mensonges de Satan.

8. Est-ce que Dieu a accepté l'adoration des Israélites qui adoraient les images qu'ils ont fabriquées et adoraient aussi Dieu dans le temple?

-Non.

9. Pourquoi non?

-Parce que Dieu savait que les Israélites adoraient Dieu seulement avec leurs lèvres.

-Parce que Dieu savait que les Israélites adoraient des images dans leurs coeurs.

10. Qui connaît tout ce que nous avons dans le coeur?

-Dieu.

11. Qu'est-ce que Dieu dit que nous avons dans nos coeurs?

-Dieu dit que nos coeurs sont remplis de péchés.

12. Alors même que la plupart des Israélites adoraient des images, est-ce qu'il y avait des Israélites qui adoraient Dieu seul?

-Oui.

13. Qui est-ce que les Israélites qui adoraient Dieu seul attendaient?

-Ils attendaient le Sauveur.

-Dieu est patient.

-Dieu attend que les hommes se détournent du chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu.

-Dieu a attendu 120 ans pour que les hommes du temps de Noé se détournent du chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu.

-Dieu a aussi attendu plus que 200 ans pour que les Israélites se détournent du chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu.

-Mais les Israélites ne se sont pas détournés du chemin du péché.

-Les Israélites pensaient que Dieu a oublié leurs péchés.

-Est-ce que Dieu a oublié leurs péchés? Non.

-Les Israélites pensaient que Dieu ne punirait pas leurs péchés.

-Est-ce que Dieu ne punirait pas leurs péchés? Si.

-Dieu punit tout péché.

-Comme Dieu a puni les péchés des hommes du temps de Noé, Dieu a aussi puni les péchés des Israélites.

-Comment est-ce que Dieu a puni les dix tribus d'Israël?

-Dieu a envoyé les Assyriens pour conquérir les dix tribus d'Israël, et les Assyriens ont fait des Israélites leurs esclaves.

Lisons 2 Rois 17:5-8

5-Le roi d'Assyrie a envahi tout le pays d'Israël, est allé contre Samarie, et l'a assiégé pendant trois ans.

6-La neuvième année d'Osée, le roi d'Assyrie a pris Samarie, et a envoyé les Israélites en Assyrie. Le roi les a fait habiter à Halah, à Gozan sur le fleuve de Habor, et dans les villes de Médie.

7-Ce malheur est arrivé parce que les Israélites avaient péché contre le Seigneur, leur Dieu, qui les a délivrés du pouvoir du Pharaon, roi d'Égypte. Les Israélites adoraient d'autres dieux,

8-et suivaient les coutumes des peuples que le Seigneur avait chassés devant eux, et les coutumes introduites par les rois d'Israël.

-Les Assyriens ont conquis les dix tribus d'Israël, et ont emmené beaucoup d'Israélites en Assyrie pour faire d'eux leurs esclaves.

-Les Assyriens aussi ont amené d'autres peuples des autres pays pour habiter avec les Israélites qui sont restés au pays d'Israël.

-Les peuples qui étaient amenés d'autres pays au pays d'Israël ne croyaient pas en Dieu, mais adoraient des images qu'ils ont fabriquées.

-Ces hommes se sont mariés avec les Israélites qui sont restés

au pays d'Israël, et un nouveau peuple a commencé.

-Ce nouveau peuple s'appelait les Samaritains.

-Les Samaritains adoraient Dieu selon leur propre chemin, et non pas selon le chemin de Dieu.

-Après que Dieu ait puni les dix tribus d'Israël, comment est-ce que Dieu a puni les deux tribus de Juda?

-Dieu a envoyé les Babyloniens pour conquérir les deux tribus de Juda, et les Babyloniens ont fait des Israélites leurs esclaves.

Lisons 2 Rois 25:1-7

1-La neuvième année du règne de Sédécias, le dixième jour du dixième mois, Nebucadnetsar, roi de Babylone, est venu avec toute son armée contre Jérusalem. Il installait son camp devant la ville, et construisait des retranchements tout autour de la ville.

2-L'attaque durait jusqu'à la onzième année du roi Sédécias.

3-Le neuvième jour du quatrième mois, la famine était si forte dans la ville qu'il n'y avait pas de nourriture pour le peuple à manger.

4-Les Babyloniens ont fait un trou dans la muraille de la ville, et pendant la nuit, toute l'armée de Juda s'enfuyait. Ils passaient par la porte entre les deux murailles, près du jardin du roi, malgré les Babyloniens qui entouraient Jérusalem. Ils s'enfuyaient vers l'Araba.

5-Mais l'armée babylonienne poursuivait le roi et l'a rattrapé dans les plaines de Jéricho. Tous ses soldats étaient séparés de lui et étaient dispersés.

6-Les Babyloniens ont fait le roi prisonnier et l'ont amené au roi de Babylone à Ribla. Là, les Babyloniens l'ont jugé.

7-Ils ont tué les fils de Sédécias en sa présence. Puis, ils ont crevé ses yeux, l'ont lié avec des chaînes de bronze, et l'ont amené à Babylone.

-Les Babyloniens ont conquis les deux tribus de Juda, et ont emmené beaucoup d'Israélites à Babylone pour faire d'eux leurs esclaves.

-Les Babyloniens ont aussi détruit la ville de Jérusalem.

Lisons 2 Rois 25:9-12 & 21b

9-Les Babyloniens ont brûlé le temple du Seigneur, le palais royal, et toutes les maisons de Jérusalem. Ils ont mis le feu à toutes les grandes maisons.

10-Toute l'armée babylonienne, qui était avec le chef des gardes, a cassé les murailles qui entouraient Jérusalem.

11-Nebuzaradan, chef des gardes, a amené captifs à Babylone les gens qui étaient encore dans la ville, le reste de la population, et ceux qui étaient déjà chez le roi de Babylone.

12-Mais il a laissé une partie de la population pauvre pour cultiver les vignes et les champs.

21-Ainsi le peuple de Juda était emmené captif loin de son pays.

-Comment est-ce que les Babyloniens ont détruit la ville de Jérusalem?

-Ils ont brûlé le temple.

-Ils ont brûlé toute la ville de Jérusalem.

-Ils ont cassé les murailles qui étaient autour de la ville de Jérusalem.

-Dieu a puni les dix tribus d'Israël et les deux tribus de Juda parce qu'ils ne se sont pas détournés du chemin du péché.

-Après plusieurs années, le peuple de Juda qui habitait à Babylone a crié à Dieu.

-Ils ont crié à Dieu, ont confessé leurs péchés à Dieu, et ont demandé à Dieu de les pardonner.

-Parce que Dieu est miséricordieux, Dieu a permis à beaucoup parmi eux de retourner à Jérusalem.

-Qu'est-ce que les hommes de Juda ont fait après qu'ils soient retournés à Jérusalem?

-Ils ont reconstruit le temple.

-Ils ont reconstruit la ville de Jérusalem.

-Ils ont reconstruit les murailles qui étaient autour de Jérusalem.

-Le peuple qui est retourné à Jérusalem était appelé par un nouveau nom.

-Le nouveau nom pour le peuple de Juda était Juifs.

-Bien que les Juifs adoraient Dieu, ils continuaient aussi à adorer des images qu'ils ont fabriquées.

-Donc, Dieu a envoyé deux autres peuples pour conquérir les Juifs.

-Premièrement, Dieu a envoyé les Grecs pour conquérir les Juifs.

-Les Grecs ont gagné les Juifs, et ont conquis leur pays.

-Les Grecs aussi ont enseigné aux Juifs la langue des Grecs.

-Après les Grecs, Dieu a envoyé les Romains pour conquérir les Juifs.

-Les Romains ont gagné les Juifs, et ont conquis leur pays.

-Les Romains ont forcé les Juifs à payer des taxes.

-Les Romains aussi ont crucifié des Juifs en les clouant à une croix de bois.

-Le nom du roi des Romains était César.

-César vivait dans la ville de Rome.

-Les Romains adoraient plusieurs images.

-Les Romains aussi adoraient leur roi, César.

-Il y avait trois groupes de chefs juifs qui vivaient à Jérusalem à ce temps.
-Il y avait les scribes, les pharisiens, et les saducéens.

-Quelques chefs des Juifs s'appelaient scribes.
-Qui étaient-ils les scribes?

-Les scribes étaient les chefs des Juifs qui écrivaient la parole de Dieu.

-Il y a longtemps quand il n'y a pas de livres comme nous avons aujourd'hui.

-Quand les hommes voulaient écrire quelque chose, ils écrivaient sur une longue pièce de papier qui était roulée des deux côtés.

-Moïse a écrit la parole de Dieu sur une longue pièce de papier qui était roulée des deux côtés.

-Parce que les hommes de plus en plus voulaient lire la parole de Dieu, c'était nécessaire de copier la parole de Dieu sur des nouvelles pièces de papier.

-Le long des jours, les scribes écrivaient sur les nouvelles pièces de papier la parole de Dieu qui était sur les anciennes pièces de papier.

-Parce que les scribes écrivaient toujours la parole de Dieu,

ils étaient très fiers.

-Parce que les scribes écrivaient toujours la parole de Dieu, ils croyaient qu'ils ont compris la parole de Dieu.

-Est-ce qu'écrire seulement la parole de Dieu vous amène à comprendre la parole de Dieu? Non.

-Parce que les scribes écrivaient toujours la parole de Dieu, ils croyaient qu'ils étaient sans péché.

-Est-ce qu'écrire seulement la parole de Dieu vous amène à être sans péché? Non.
-La plupart des scribes ne croyaient pas en Dieu.

-D'autres chefs des Juifs s'appelaient pharisiens.
-Qui étaient-ils les pharisiens?

-Les pharisiens étaient les chefs des Juifs qui enseignaient la parole de Dieu.
-Les pharisiens aussi enseignaient les règles de Dieu aux Juifs.

-De plus, les pharisiens faisaient leurs propres règles qu'ils enseignaient aux Juifs.

-Les pharisiens croyaient qu'ils obéissaient à toutes les règles de Dieu.
-Est-ce que quelqu'un peut obéir à toutes les règles de Dieu?

-Non.
-Parce que les pharisiens enseignaient toujours la parole de Dieu, ils étaient très fiers.

-Parce que les pharisiens enseignaient toujours la parole de Dieu, ils croyaient qu'ils ont compris la parole de Dieu.

-Est-ce qu'enseigner seulement la parole de Dieu vous amène à comprendre la parole de Dieu?
-Non.
-Parce que les pharisiens enseignaient toujours la parole de Dieu, ils croyaient qu'ils étaient sans péché.

-Est-ce qu'enseigner seulement la parole de Dieu vous amène à être sans péché?
-Non.
-La plupart des pharisiens ne croyaient pas en Dieu.

-D'autres chefs des Juifs s'appelaient saducéens.
-Qui étaient-ils les saducéens?
-Les saducéens étaient les chefs des Juifs qui étaient riches et gardaient le temple.
-Parce que les saducéens étaient riches et gardaient le temple, ils étaient très fiers.
-Parce que les saducéens avaient beaucoup d'argent, ils croyaient qu'ils étaient sans péché.

-Est-ce qu'avoir beaucoup d'argent vous amène à être sans péché?
-Non. La plupart des saducéens ne croyaient pas en Dieu.

-A ce temps, les Juifs ont construit des bâtiments où ils s'assemblaient.

-Les bâtiments où les Juifs s'assemblaient s'appelaient synagogues.

-Dans les synagogues, les Juifs s'assemblaient, lisaient, et discutaient les écritures de Moïse.

-Les Juifs ont construit des synagogues dans chacune de leurs villes.

-Au dernier jour de la semaine, les Juifs allaient à la synagogue, et écoutaient les écritures de Moïse.

-Plusieurs fois, les hommes expliquaient les écritures de Moïse.

-Mais parce que les hommes ne croyaient pas en Dieu, leurs explications des écritures de Moïse étaient fausses.

-Alors même que la plupart des Juifs ne croyaient pas en Dieu, il y avait un peu des Juifs qui croyaient en Dieu.

-Ces Juifs attendaient que Dieu envoie le Sauveur.